



PRESSEINFORMATION

ADAC GT Masters:

Neue Fahrerpaarung bei den ADAC GT Masters Rennen in Zandvoort

Niederdreisbach. Christopher Haase wird beim ADAC GTMasters-Wochenende in Zandvoort Junior Peter Hoevenaars im Cockpit der Start-Nr. 28 ersetzen.

Am kommenden Wochenende wird die Start-Nr. 28 von Montaplast by Land-Motorsport mit einer neuen Fahrerpaarung auf dem Dünenkurs unterwegs sein. Christopher Haase wird den Junior Peter Hoevenaars im Cockpit des Audi R8 LMS ersetzen und zusammen mit Frédéric Vervisch die Rennen 11 & 12 im ADAC GT Masters bestreiten.

Für das Team wird es ein mehr als spannendes Wochenende. Nach dem Sieg am Nürburgring fighten Connor De Phillippi & Christopher Mies mit der Start-Nr. 29 um die Meisterschaft. Als Tabellenzweite in Fahrerwertung treten sie mit 14 Punkten Rückstand auf die Gesamtführenden an. In der Teamwertung steht „Montaplast by Land-Motorsport“ mit 12 Punkten Rückstand ebenfalls auf dem 2. Platz. Und auch die Junior-Wertung ist noch spannend: Hier führt Connor De Phillippi mit 2 Punkten Vorsprung.

Die Rennen am Samstag & Sonntag werden ab 13.00 Uhr live auf Sport 1 übertragen.

17.08.2016